

reformierte kirche fraumünster



Fraumünster-Verein

Dreimal Freude als Wanderleiter

Als ich vor einigen Jahren als absolutes «Greenhorn» zum Leiterteam stiess, wurde ich von Hans Heinrich Käser eingeführt. Dabei dachte ich: «Jetzt hast du dich aber auf einen richtigen Nebenjob eingelassen». Doch bereits nach der 2. Wanderleitung habe ich gemerkt, das ist ein erfreuendes Engagement. Eigentlich bringt er dir dreimal Freude. Das Rekognoszieren ist spannend, führt meistens zu aufschlussreichen Gesprächen mit verschiedensten Personen (Personal von Restaurants, Bauern, Mitarbeitern von Bergbahnen, etc.). Auch merke ich, dass ich alles intensiver wahrnehme: Die Wege, ihre Beschaffenheit, die Stimmungen des aktuellen Wetters, schöne mir bisher unbekannte Weiler, Dorfkerne, usw. Steht dann das Wanderprogramm, freut man sich auf die Wanderung mit der Gruppe und schliesslich am Wandertag, die Freude über die vielen längeren und kurzen Gespräche mit den Mitwandernden. Das Erlebnis den an sich bekannten Weg nochmals zu erleben, vielfach mit etwas anderer Vegetation, abweichenden Wetterstimmungen oder eine kleine Überraschung, etwas beim ersten Mal Übersehenes zu entdecken. Und dann am Ende des eigentlichen und vielfach gelungenen Gruppenwandertages geniesse ich noch ganz alleine entspannt einen guten Espresso in Zürich. «Was will man mehr!»

Walter Matzinger

Januar 2020